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本报讯 （记 者 张 洋 实习生 张
思思） 7 月 26 日，网友“大眼睛 de 鱼”向邵阳
新闻在线（www.shaoyangnews.net.）民情直通车
栏目反映称，他向任职所在单位提出辞职申
请，没想到任职单位却拒绝在他的辞职申请书
上盖章。

网友“大眼睛de鱼”是邵阳市某中学一名化
学教师，2016年9月通过公开招考考入该中学，
试用期为一年。由于自身发展需要，今年6月份，
他报名参加了邵东县一所学校的招教考试，并顺
利通过。7月份，他向该中学提出辞职申请，但是

学校却拒绝在他的辞职申请书上签字盖章。
“国家规定，试用期内职员可以随时单方

面解除劳动合同，学校也说我可以单方面解除
劳动合同，但是并不同意在辞职申请书上盖
章。”网友“大眼睛de鱼”介绍，他所报考的邵东
县某学校规定要在一个星期后交个人档案，如
果辞职申请书上盖不了章，会影响新工作的入
职。为此，网友“大眼睛de鱼”很着急。

8月1日，该中学办公室工作人员称，该校
在去年9月份招收了3名文化课老师，现在都还
处于试用期内。没有转正，可以单方面解除合

同。“因为我们学校目前面临缺少文化课老师
的情况，所以想要把这位老师留下，才拒绝给
他盖章。”该工作人员称，学校一直在努力和网
友“大眼睛de鱼”沟通协商，希望能劝说成功，
让他留下来。

8月1日，邵阳市人社局劳动人事仲裁部门
工作人员称，网友“大眼睛de鱼”遇到的这个情况
可以向当地劳动人事仲裁部门申请劳动仲裁。

“但申请仲裁一般要45天左右，情况复杂的则要
60天左右。针对他的这种情况，建议当事人通过
协商来尽早解决该问题。”该局工作人员介绍。

教师想走 学校欲留

一个章拖住教师跳槽步伐

本报讯 （记 者 张 洋 实习生 张思
思） 7月23日，隆回县网友“yth88”向邵阳新闻在
线（www.shaoyangnews.net）民情直通车栏目反映
称，近段时间，隆回县赧水河流域内电鱼、网鱼、药
鱼现象严重，希望有关部门尽快依法处理。

网友“yth88”介绍，隆回县赧水河的元木山
电站放水后，一些电鱼船和网鱼船便乘机过来
进行非法捕鱼。“情况最严重的是南松流域，除
电鱼、网鱼外，还有用药毒鱼的现象。”网友

“yth88”称，7 月 22 日早上，郝水河南松流域邓
家村河段就发生了一次药鱼事件。

7月25日，隆回县畜牧水产局相关负责人
称，已获悉该情况，目前县畜牧水产局正会同桃
洪镇人民政府及当地公安机关对邓家村河段药
鱼事件展开调查。

“我们这边之前没有收到关于电鱼、药鱼等
非法捕鱼事件的举报，并且元木山电站每次放
水也没有通知我们，因此不能及时介入调查处

理。”隆回县畜牧水产局相关负责人称，今后将
会加大对赧水河流域内的渔政管理力度，采取
措施严查非法捕鱼、非法电鱼行为。

“首先我们将发布严厉打击非法捕鱼、电鱼
的公告，并公布举报电话（8232320）。同时加强
与元木山电站及水务部门互通放水的信息，请求
县政府牵头，组织畜牧水产、水务、海事、环保、公
安等部门联合执法，重拳出击，严厉查处违反《中
华人民共和国渔业法》的行为。”该局负责人称。

隆回县网友反映：

赧水河非法捕鱼现象严重

本报讯 （记 者 罗 俊 实习
生 李少坤） 7 月 20 日，隆回县网友

“会飞的小鱼儿”向邵阳新闻在线（www.
shaoyangnews.net）反映，隆回县横板桥
镇周庄村集体安装自来水，除了每家每
户需交 600 元左右的安装费之外，自来
水公司每月还要每户缴纳 12 元的自来
水费。网友“会飞的小鱼儿”质疑这样收
费的合理性。

网友“会飞的小鱼儿”介绍，安装自
来水是利民惠民的民生工程，村里大多
数人都非常支持。但是安装完成，并缴
纳了安装费后，再这样收取水费却显得
不合理。

“每月要收取 12 元的水费，不知道
这是按照什么原则来收取的。我多次咨
询村干部，却没有得到明确答复。”网友

“会飞的小鱼儿”说。
7月28日，横板桥镇水利站工作人

员介绍，相比于横板桥镇其他村来说，周
庄村地势最高、水源开采最困难，因此安
装自来水也较为困难。他介绍，由于自
然环境恶劣，自来水安装成本高，很多自
来水公司不愿意进驻。因此在符合政策
的前提下，周庄村和自来水公司协商，每
月每户限定用水5立方米，定价为12元；
每月用水低于5立方米的收取12元，超
出部分则按照每立方米增收2.8元的收
费标准进行收费。

隆回县网友反映：

这样收自来水费不合理

本报讯 （记 者 罗 俊）7月27
日，邵阳县网友郭先生在邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）留言称，他是
邵阳县下花桥镇大观村村民，不知道什
么原因，没有领到退耕还林生态林延长
期补助款。

8月1日，下花桥镇政府办工作人员表
示，经过和镇林业站、村干部联系，村干部
表示已将大观村退耕还林生态林延长期补
助款造册，并且林业站根据村干部造册名
单已将补助款打到村民一卡通账户。

“郭先生没有领到补助款，可能是以
下两个原因：一是个人补助信息没有录
入系统。这种情况郭先生要和村干部联
系，核实自己是否纳入了补助范围内，或
向林业站核实自己是否属于退耕还林造
林区域内。另外一个原因可能是，郭先
生一卡通账号登记有误，导致无法打
款。具体情况，郭先生可以来镇里了
解。”该工作人员称。

邵阳县下花桥镇网友想知道：

为何没有领到补助款？

本报讯 （记 者 罗 俊） 7月
30日，邵阳县网友“滴滴哒哒”向邵阳新
闻 在 线（www.shaoyangnews.net）反 映
称，邵阳县3路公交车发车不准时，导致
市民等车时间太长，出行不便。

网友“滴滴哒哒”称，今年年初，他办
理了一张公交车IC卡，平时上下班都乘
坐3路公交车。“以前3路车都是按时发
车。但近段时间，3 路公交车发车时间
却没有规律，有时候要等很长时间。现
在天气这么热，等车的滋味实在是不好
受。”网友“滴滴哒哒”说。

8月1日，邵阳县城市管理行政执法
局工作人员称，针对网友反映的问题，局
里执法人员展开了调查。“由于3路公交
车沿线路段居民不集中，公交公司在该
线路投入的运营车辆少，因此导致有时
发车不准时。针对这个情况，我们责令
该公司在上下班高峰期，确保每10分钟
发一趟车，公交公司负责人也明确表示
会落实到位。”该工作人员称。

邵阳县网友反映：

3路公交车发车不准时

本报讯 （记者 张
洋 通讯员 刘小平）“非
法石灰窑要彻底清理，防止
死灰复燃。”8月1日，新邵县
酿溪镇联合县交警大队、县
安监局、县环保局、县经信
局、县公安局、县住建局等多
个部门重拳出击，对该镇汤
仁社区一处非法石灰窑进行
了依法拆除取缔。

目前，酿溪镇汤仁社区
共有 12 处村民自建土法立
式石灰窑，达不到环评标
准，污染非常严重，当地群
众苦不堪言。“到处浓烟滚
滚、味道刺鼻。房上、树上、
院里都是灰尘，平时窗户必
须紧闭。”石灰窑旁的住户
邓先生说。

今年初，酿溪镇把石灰
窑整治作为区域生态环境治
理重点，下决心解决这一“顽
疾”。该镇通过现场查封、依
法停产断电、明确监管责任
人等多重手段对非法石灰窑
进行整治。并以环境保护倒
逼产业升级，制定了土地复
垦、生态恢复、产业升级等一
系列措施，巩固整治结果。
从8月1日开始，该镇启动为
期30日的联合整治行动，对
区域内 12 处石灰窑及遮雨
棚进行拆除。

本 报 讯 （记
者 张 洋 实习
生 张思思） 7 月
18 日 ，武 冈 市 网 友

“ 心 呼 应 ”向 邵 阳
新 闻 在 线（www.
shaoyangnews.net.）
民情直通车栏目反
映 称 ，武 冈 市 邓 家
铺镇某泉水厂回收
废纯净水桶盖子，未
经消毒便加工成新
盖子进行出售，存在
安全隐患，希望有关
部门能介入调查。

网友“心呼应”
称，该泉水厂在邓家
铺镇开发区内，厂房
有两个门面，里面经
常堆积着废纯净水
桶盖子。“泉水厂工
作人员对这些废纯
净水桶盖随意挑拣
后，便将其打碎，加
工成新的纯净水桶
盖 子 。”网 友“ 心 呼
应”称，这样重新加

工生产出来的纯净水桶盖子，会让纯
净水变得不再纯净。

7 月21 日，武冈市食品药品工商
质量监督管理局相关负责人介绍，
获悉网友反映的情况后，该局执法
人员于 7 月 19 日上午对该加工场所
进行现场检查。“经过调查，发现泉
水厂负责人于今年 4 月 10 日开始在
邓家铺开发区筹建大桶水桶盖生产
厂，5 月 12 日开始投入生产，但没有
办理相关生产手续。”该局工作人员
介绍，目前这个没有取得资质的厂
子已被依法查封，案件正在进一步
调查处理中。
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本报讯 （记 者 罗 俊 实习生 李
少坤） 7月19日，隆回县刘女士向邵阳新闻在
线（www.shaoyangnews.net）反映，她前年患上
乳腺癌，为了治病，家里欠下 17 万多元的债
务。因此她想申请低保，却没有得到批准。

刘女士是隆回县六都寨镇双荆村村民。
2011年至2012年，她患上了子宫肌瘤、疝气等
疾病。经过多次治疗后，刘女士本不富裕的家

庭变得更加困难。2015 年，她又患上了乳腺
癌。丈夫不得不放下手头的工作来照料她。
为了帮刘女士治病，家人四处筹钱，现已欠下
17万多元的债务，后续治疗成了难题。

“家里情况本来就不好，现在又遇上了这
些事。我想申请低保，但是镇里一直通不过，
不知道是什么原因？”刘女士说。

7月28日，隆回县六都寨镇民政办工作人

员表示，经查，刘女士的丈夫在外务工，夫妇俩
育有三个小孩：大儿子在贵州省安家，在当地
县城建有房屋；二儿子在六都寨镇经营着一家
电脑店；小女儿在读大学。根据扶贫建档立卡
政策相关要求，子女有商品房和从事经商活动
的，不能纳入建档立卡扶贫户。

“在评定农村低保过程中，与刘女士情况
相似的村民共有6户。刘女士多次申请农村低
保，驻村干部、驻村帮扶工作队员也多次向她
解释过，按照现行农村低保政策，刘女士和其
他5户村民均不符合政策。”该工作人员称。

“刘女士可享受农村合作医疗政策，减免部分
医疗费用，同时还可以申请大病救助。今年3月，
镇扶贫办帮助她申请了5万元农商银行扶贫小额
贴息贷款，希望她能够渡过难关。”该工作人员称。

身患乳腺癌，欠下17万多元债务的刘女士想知道：

申请低保为何得不到批准？
部门回复：刘女士家情况不符合农村低保政策
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新邵县酿溪镇开展多部门联合整治行动

拆除非法石灰窑

图为汤仁社区一处非法石灰窑拆除现场。 刘小平 摄


